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Schriftliche Anfrage Pascal Messerli betreffend Einsatz von behindertenge-
rechten Trams!  P205187 
 

 
 

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 

Begründung 
Die Basler Verkehrsbetriebe (BVB) sind bestrebt, den Einsatz älterer Trams 
auf ein Minimum zu reduzieren. Sie können die Züge des Typs „Cornichon“ 
mit Anhängewagen aufgrund technischer Vorgaben und betrieblicher Um-
stände derzeit allerdings nur auf den Linien 6, 15/16 und 21 einsetzen. Ab 
2023 sollen zusätzliche neue Flexity-Trams die älteren „Cornichon“-Trams 
ablösen. Dies wird den Zugang für alle Fahrgäste deutlich erleichtern. 

 

                                                                                            
 

 


